

Conscriptos, Caballos y 100 Actores en "Martín Rivas"

- Ensayos comienzan la próxima semana, grabación el 22 y será transmitido en diciembre
- El plan considera una batalla en La Casa Colorada, con participación de efectivos y caballos del Regimiento de San Bernardo

Hasta caballos y conscriptos de un Regimiento de San Bernardo están considerados en el reparto de "Martín Rivas", teleteatro en cinco capítulos que estaba en pausa de producción de Televisión Nacional desde marzo pasado, fue postergado por diversos motivos y recién ayer entró en su fase final de preparación con la designación de los dos actores que desempeñarán los roles estelares de Martín y

Leonor en la serie. Sin embargo este dato, por razones de conveniencia del contrato, explicaron en el Canal, sólo será dado a conocer la próxima semana. La grabación del programa partirá este mes y su transmisión está fijada para diciembre.

Los soldados participarán en las batallas de la Revolución que forma parte de la obra, basada en la novela del mismo nombre de Alberto

Blas Gana, la más publicada de la historia de la literatura chilena. Las acciones con intervención de los militares, tendrán lugar en la Casa Colorada. El día que sea grabada esta parte será interrumpido el tránsito frente al recinto y en la misma calle serán registradas otras acciones, como carreras de caballos.

La mayor parte del teleteatro será en exteriores y además de las escenas de la Casa Colorada contará con otras captadas en el Palacio Cousiño, la villa Las Casas de Quilicura y los campos de la comuna de Coquebú.

EL "MÁS MULTITUDINARIO" TELETEATRO

Según Sergio Rosenberg, autor del libreto de la serie y director de la realización, es el teleteatro "más multitudinario que se haya grabado en Chile en el sentido de que, aparte de los extras, entre los que se cuentan los conscriptos indicados, considera la participación de, en total, unos cien actores".

Esta versión del "Martín Rivas" es la tercera en la historia de la pantalla chilena chilena. La primera fue dirigida por Miguel Littin, "excellent", al decir de Rosenberg, y la segunda por Helvio Soto. "Yo no puedo decir si fue buena o mala —comenta Rosenberg— pero fue ubicada en la época actual, cosa que yo creo no corresponde. Es como si los americanos quisieran hacer "Lo que al viento se llevó" en la época actual".

"Martín Rivas" es la versión de Rosenberg, cuenta con auspicio del Consejo Nacional de Televisión y con un elenco en el que sobresalen dos Premios Nacionales de Arte: Eduardo Novaredo y Pepe Rojas. Rosenberg piensa que se justifica volver a realizar "Martín Rivas" en televisión "porque es la gran novela cumbre de todos los tiempos y para un director que le gusta hacer radioteatros es una fantástica oportunidad. No pasa de moda.

LOS CONFIRMADOS

"Martín Rivas" 1979 contará con música especialmente compuesta por Willy Basurto y los nombres confirmados en el reparto, junto a sus respectivos personajes, son: Roberto Navarrete: Don Dimas; José Soto: Agustín Encina; Liliana Escobar: Doda Encina; Patricia Asharva: Ra-

Conscriptos, caballos y 100 actores en "Martín Rivas". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Conscriptos, caballos y 100 actores en "Martín Rivas". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile